

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta didik : Elizabeth Yolanda Parasoma

Kelas : 9 (1000)

Kelas : 1000

NIS : 3144

Semester : 1

2020/2021

Nama Sekolah : STK SANTA MARIA (NONGERU)

Tahun : 2020/2021

Alamat Sekolah : R. Hutan Sembak No. 50 Parangrejo

Poligon : 1

A. Kompetensi Sikap

		Deskripsi
1	Sikap Spiritual	Anda Yolanda baik dalam ketepatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah.
2	Sikap Sosial	Anda Yolanda baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, kerja sama.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Materi Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		No	Indikator	Deskripsi	No	Indikator	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	93	A	Yolanda sangat baik dalam memahami keunikan diri sebagai anugerah Allah yang patut disyukuri, dan sangat baik dalam memahami kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah	94	A	Yolanda sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa / menyanyikan lagu / dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas keunikan diri sebagai anugerah Allah

Elizabeth Yolanda Parasoma /

Materi Pokok Bahasan	Penguasaan				Kemampuan	
	Nilai	Perilaku	Indikator	Nilai	Perilaku	Indikator
2 PPKn	93	A	Yolanda sangat baik dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan, dan sangat baik dalam memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila	93	A	Yolanda sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, dan sangat baik dalam menjelaskan makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila sebagai satu kesatuan dalam kehidupan sehari-hari
3 Bahasa Indonesia	88	B	Yolanda sangat baik dalam membandingkan teks petunjuk penggunaan dua alat yang sama dan berbeda, dan baik dalam mencermati keterhubungan antargayasan yang didapat dari teks lisan, tulis, atau visual	88	B	Yolanda sangat baik dalam melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis, dan baik dalam menata informasi yang didapat dari teks berdasarkan keterhubungan antargayasan ke dalam kerangka tulisan

Elisbeth Yolanda Purwati

No. Urut	Mata Pelajaran	Nilai	Predik- si	Penerapan		Kemampuan	
				Indikator	Nilai	Predik- si	Indikator
4	Matematika	93	A	Yolanda sangat baik dalam menjelaskan dan melakukan penaksiran dari jumlah, selisih, hasil kali, dan hasil bagi dua bilangan cacah maupun pecahan dan desimal, dan baik dalam menjelaskan pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret	94	A	Yolanda sangat baik dalam mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret, dan sangat baik dalam menyelesaikan masalah berkaitan dengan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga termasuk melibatkan pangkat dua dengan akar pangkat dua
5	IPA	90	A	Yolanda sangat baik dalam menjelaskan pentingnya upaya keseimbangan dan pelestarian sumber daya alam di lingkungannya, dan baik dalam menganalisis hubungan antara bentuk dan fungsi bagian tubuh pada hewan dan tumbuhan	89	B	Yolanda sangat baik dalam menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat cahaya, dan baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan

Elizabeth Yolanda Purnomo

No. Urut	Materi Pokok	Penerapan		Kompetensi		
		Uraian	Nilai	Postes	Indikator	
6	IPS	91	A	90	A	<p>Yolanda sangat baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi, dan baik dalam mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia, serta hubungannya dengan karakteristik ruang.</p> <p>Yolanda sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia, serta hubungannya dengan karakteristik ruang dan baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.</p>
7	SBUP	89	B	91	A	<p>Yolanda sangat baik dalam mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi, dan baik dalam mengetahui gerak tari kreasi daerah.</p> <p>Yolanda sangat baik dalam membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mosaik, dan baik dalam menyajikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada.</p>
8	PIOK	86	B	85	B	<p>Yolanda baik dalam memahami variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional*, dan baik dalam memahami variasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional.</p> <p>Yolanda baik dalam mempraktikkan berbagai aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai bentuk latihan, daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk mencapai berat badan ideal, dan baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*.</p>

No	Materi	Nilai	Profil	Keptuhan		Kemampuan	
				Deskripsi	Nilai	Peserta	Deskripsi
6	Bahasa Jawa	83	B	Yolanda baik dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks tentang macapat sesuai dengan kaidah, dan baik dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/ tulis	81	13	Yolanda baik dalam menceritakan isi tentang macapat, dan cukup baik dalam menanggapi teks lisan maupun tulis yang memuat ungkapan tradisional Jawa/ Madura (pariwisata, kebiasaan, sajak)

C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan	Keterangan
1	BAHASA INGRIS	A
2	MANDARIN	A
3		

D. Saran - saran

Ananda selama satu semester sudah baik dalam konsentrasi belajarnya, tetap aktif dalam pembelajaran daring, semoga di semester berikutnya bisa semakin rajin belajar, baik belajar disekolah maupun belajar dari rumah. Jangan lupa selalu berdoa

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	0	0
2	Berat Badan	0	0

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	BAIK
2	Penglihatan	BAIK
3	Gigi	BAIK

Elizabeth Yolanda Purwati

Kategori Prestasi	Keterangan
-	-
-	-
-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	2 hari
2	Ijin	0 hari
3	Tanpa Keterangan	0 hari

Orang Tua/ Wali


 (Elsadri Monica)

Ponorogo, 23 Desember 2020
 Guru Kelas


PRAMITA RAHAYU S.Pd
 NIP. -